



Ces speed datings permettent à ces ados de rencontrer des responsables d'entreprises dans leur environnement familial.

Susciter des vocations

formation

#bepog a pour mission de susciter des vocations dans les métiers techniques de l'Arc jurassien. Ses speed datings dans les écoles font un carton.

Afin de favoriser les rencontres entre jeunes et responsables d'entreprises, les métiers techniques se présentent sous leurs meilleurs atours. Dans ce sens, huit speed datings dans les villes de l'Arc jurassien sont organisés par bepog. Soixante entreprises sont annoncées et les organisateurs attendent plus de 500 jeunes. « Pour une ou un élève, il n'est pas simple d'effectuer des démarches de contact puis de se déplacer dans une entreprise pour s'y présenter », explique Catherine Hahn, responsable de ces rencontres express auprès de bepog. Elle ajoute : « Nous avons développé une formule comprenant une présentation du speed dating, son fonctionnement ainsi que des leçons de préparation de CV et à l'entretien d'embauche. Ce concept global permet aux enseignants de sensibiliser leurs élèves au monde du travail. Et répond aux attentes des écoles, des jeunes et des entreprises. Ces rencontres se tiennent dans les écoles, les mercredis après-midi ou en soirée, en marge de séances avec les parents. »

Environnement rassurant

Ces rencontres dans les écoles favorisent le dialogue entre ados et responsables d'entreprises dans un contexte familial. Ces jeunes peuvent se concentrer sur leur dossier et leur présentation sans trop se stresser. La responsable poursuit : « Les entreprises font tout pour mettre ces jeunes à l'aise ». Pour ces derniers, il n'est pas nécessaire de s'inscrire pour participer. En 2023, 500 jeunes avaient répondu présents aux huit speed datings. ■

Speed datings à venir

- Bienne** – 6 novembre dès 13h30 à l'Ecole des Platanes
- Porrentruy** – 13 novembre dès 13h30 au collège Stockmar
- Le Locle** - 14 novembre dès 18h30
- Delémont** – 20 novembre dès 13h30
- Neuchâtel** – Session de rattrapage en novembre pour les élèves de 12^{ème} année du canton

Plus d'infos sur www.bepog.ch

PORTES OUVERTES
vers les métiers de la mécanique et du décolletage

inscris-toi

tu es à un clic de prendre en main ton avenir!

mécanicien & mécanicienne de production CFC polymécanicien & polymécanicienne CFC

Samedi 09 novembre 2024
9h30 à 11h30

pour les élèves de 9 à 11 HARMOS

chez **pibor iso** SA

on te montre le chemin pour atteindre ton but.

Pibor Iso SA
Route de la Transjurane 20
Glovelier

bepog AFDT

Journée Découverte

L'AFDT organise le samedi 9 novembre à 9h30 chez Pibor ISO SA à Glovelier une matinée découverte des métiers du décolletage en collaboration avec #bepog. Le samedi permet aux élèves de 9, 10 et 11H de venir avec leurs parents.